

美和東小学校コミュニティ・スクールだより

美和東っ子



令和5年度11月号（10月30日発行）
〒740-1224
岩国市美和町佐坂241番地
岩国市立美和東小学校
TEL 0827-95-0100 FAX 0827-95-0101



学校ホームページ URL <https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/miwahigashi-e/>

美和東小学校 **チャレンジ目標**

美和東小、ABC



あたいまえのことを

tarimae



マロリン



びっくりするくらい

ikkuri



ちゃんとやる

hanto

仲よきことは美しきかな（武者小路実篤）

校長 東原 孝

今年度、本校で取り組んでいるプロジェクトがあります。ご存知「美しい和プロジェクト」です。この紙面を始め、これまで様々な機会にこのプロジェクトについて説明してきました。この4月に全国放送された「笑ってコラえて！」で美和町を訪れた所ジョージさんがしきりにおっしゃっていたのが「この町は人が温かい。和むね～。まさに美和町は美しく和む町だね。」このコメントをヒントに、今年度の学校運営の目玉として「美しく和む学校」をキャッチフレーズに取り組んで参りました。先日の人権教育参観日の公開授業でも、取組の一端をご覧いただけたのではないのでしょうか。あと半年足らずで本校はなくなってしまいます。今私たちにできることは、美和東小でできることを精一杯やって、次の学校につなげていくことだと考え、教職員一丸となってこの取組を頑張っています。しかしながらまだまだ浸透していないのも事実です。例えば、「チクチクことばはやめよう」と働きかけていても、いまだに根絶に至っていないのが現状です。結果、互いに傷つけ合い、周りのみんなが不快な思いをしてしまうことがまだまだ少なくありません。

今、地球上のあちこちで内乱や紛争、戦争が起きています。無差別な攻撃で何の罪のない人が傷つき、家族が引き裂かれ、そんな状況を目の当たりにするたびに心が痛みます。

9月までTBS系列で放送されていたあるドラマ（日曜劇場 全10話）に出演していた俳優の役所広司さんが、最終話で語ったセリフがあります。自国の過去の紛争から得たものは何か・・・という3分間にわたるセリフでした。私はそのセリフにいたく感動したのでした。

「私たちは、傷つけ合い、憎しみ合い、数え切れないほどの大事なものを失った。争いは何ひとつ生まないと誰もが気付かされた・・・。誰もが自分の事ばかりを考え、大きな分断が生まれた。日本もそうだ。だが、日本には考えのちがう相手を尊重する美徳がある。相手を敬い、分かち合うことのすばらしさをこの国に根付かせる。我々の小さな一歩は、子どもたちへ、さらに次の世代へと受け継がれていく偉大な一歩となる。私はそのために今までやってきたんだ！」このセリフを聞いたとき、まさに今本校で取り組んでいる「美しい和プロジェクト」につながるものがあると実感しました。美和町の「美しい和」、美しく和む学校の実現、それは来年度開校する美和小学校の文化となり、歴史となっていくと確信しています。

「仲よきことは美しきかな」 by 武者小路実篤

10月のアルバム

今年も10月は好天に恵まれて、たくさんの行事を気持ちよく実施することができました。一つひとつの行事の中に、子どもたちの着実な成長が感じられる実りの秋となりました。ご協力ありがとうございました。



ものづくり教室(5年)



社会見学(3年)



社会見学(6年)



社会見学(2年)



陸上記録会(5・6年)



学校保健安全委員会



ものづくり教室(6年)



河内神社秋季例大祭(5・6年)



栗拾い(3年)



稲刈り(5年)



社会見学(5年)

11月学校公開のお知らせ

下記の日程により、学校公開を行います。たくさんのご参観をお待ちしています。

11月10日(金) 10:35~12:10 参観授業(各教室)

 13:55~14:35 フラワー大作戦

11月11日(土) 9:20~11:30 学習発表会(体育館)

子どもたちと一緒に花の苗を植えましょう!



※ 11日は、運動場を駐車場として開放します。